

KATA PENGANTAR

Puji syukur saya panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa karena atas rahmatnya saya sebagai praktikan dapat menyelesaikan laporan praktik profesi ini dengan baik. Laporan praktik profesi ini dapat disusun berdasarkan hasil pengamatan yang dilakukan selama 5 (lima) bulan pada proyek “YAMISOK-MU DEV LOT S8 BSD” dengan PT. Pandega Desain Weharima selaku konsultan perencana arsitektur dan PT. Karya Sembilan Sahabat *owner* / pemilik proyek.

Dengan diberikannya waktu selama 5 (lima) bulan ini untuk melaksanakan praktik profesi, saya menyadari bahwa banyak hal yang belum saya pelajari dan banyak pengalaman berharga yang belum saya rasakan.

Saya juga menyadari bahwa penulisan laporan praktik profesi ini masih jauh dari sempurna, Karena pengalaman dan pengetahuan saya yang masih terbatas, namun saya berusaha untuk dapat menyelesaikan laporan praktik profesi ini dengan sebaik-baiknya. Untuk itu kritik dan saran sangat saya perlukan agar dapat menyempurnakan laporan ini.

Pada kesempatan ini saya ingin mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan dorongan dan membantu terselesaikannya laporan praktik profesi ini, khususnya kepada :

- **Bapak Jajang Kuswara dan Ibu Maryati**, selaku kedua orang tua saya yang memberikan dukungan dan semangat dalam penyusunan laporan praktek profesi ini.
- **Achmad Zakaria, S.T.**, selaku pembimbing praktek profesi saya dilapangan yang telah memberikan masukan, bimbingan dan nasehat dalam proses penyusunan praktek profesi ini.
- **Bapak Ir. Joni Hardi, M.T.**, selaku ketua Program Studi Teknik Arsitektur.
- **Wibisono Bagus Nimpuno, S.T.,M.Sc.**, selaku Koordinator Praktek Profesi Program Studi Teknik Arsitektur dan sekaligus pembimbing yang telah membantu menyiapkan perijinan sehingga saya dapat melaksanakan praktik profesi dan juga memperlancar proses pelaksanaan praktek profesi.

Dan memberikan pengarahan kepada saya selama penyusunan laporan praktek profesi ini.

- Serta teman-teman dan senior-senior yang memberikan semangat dan masukan selama penyusunan laporan praktek profesi ini.

Akhir kata semoga laporan praktik profesi ini dapat bermanfaat dan menambah pengetahuan khususnya mahasiswa Universitas Mercu Buana jurusan Teknik Arsitektur dan dapat memberikan gambaran pelaksanaan bagi mahasiswa yang belum melaksanakan praktik profesi dan menjadi tambahan ilmu bagi kita semua.



Jakarta, Agustus 2019

Muhamad Ridwan

UNIVERSITAS
MERCU BUANA